

Vancouver, Toronto y Ottawa en el top 20 de las ciudades con mejor calidad de vida en el mundo



Foto: Flickr / Steve Chou Photos (CC) – Vancouver

Se dio a conocer el ranking de **Calidad de Vida Mercer 2015**, en el que **Canadá** -nuevamente- **salió muy bien parado**, con **tres ciudades en el top 20** y cuatro en el top 25.

Vancouver es, de hecho, la primera ciudad de Norteamérica en aparecer en el ranking, en la posición 5. **Toronto es la segunda ciudad canadiense** (y de la región) en aparecer en la lista, con el **puesto 15** y le sigue la capital canadiense, **Ottawa, en el lugar 16**. En la **posición 24 aparece Montreal**.

Vale destacar que **Ottawa perdió dos peldaños y Montreal uno** respecto al **ranking 2014**.

El ranking clasifica a **Viena como la ciudad con mejor calidad de vida del mundo**. Las ciudades europeas dominan el top del listado, junto con urbes australianas y de Nueva Zelanda. **Zúrich, Auckland y Múnich ocupan el segundo, tercer y cuarto lugar, respectivamente**.

Este **estudio de Mercer se realiza anualmente** para ayudar a las **empresas multinacionales** a la hora de evaluar las compensaciones cuando envían a sus empleados a otras ciudades del globo. El ranking incluye 230 ciudades de un total de 440 que son analizadas.

Slagin Parakatil, director de Mercer, asevera que “el tomar un empleo, a corto o largo plazo, en un nuevo país, es emocionante y desafiante para los empleados y sus familias. Las culturas, las sociedades y los climas, así como la estabilidad política, las tasas de criminalidad y la infraestructura, **pueden afectar la estabilidad de esos empleados** y sus familias. **Los empleadores necesitan saber si sus trabajadores vivirán una caída en su calidad de vida** cuando son relocalizados y de ser así, compensarlos de manera justa”.

En las Américas

Junto con Canadá, **Estados Unidos es el país de Norteamérica que ofrece mejor calidad de vida a sus ciudadanos**. San Francisco ocupa la posición 27, Boston la 34 y Honolulu, la 36.

La primera ciudad mexicana en aparecer en el ranking es Monterrey, en la posición 109, mientras que la capital, **Ciudad de México, ocupa el lugar 126**.

La Habana, Cuba, ocupa el lugar 193 y Puerto Príncipe, Haití, está casi al final del ranking, en el lugar 228.

En el caso de Sudamérica es **Montevideo la primera ciudad en aparecer en el listado, en la posición 78.** Le sigue **Buenos Aires,** en el lugar 91 y **Santiago,** que ocupa la posición 93.

La Paz y Caracas son las ciudades que ofrecen una peor calidad de vida a sus residentes, según el ranking, que las ubica en las posiciones **156 y 179,** respectivamente.

El top 10

1. Viena (Austria)
2. Zurich (Suiza)
3. Auckland (Nueva Zelanda)
4. Munich (Alemania)
5. Vancouver (Canadá)
6. Dusseldorf (Alemania)
7. Francfort (Alemania)
8. Ginebra (Suiza)
9. Copenhague (Dinamarca)
10. Sidney (Australia)

15-Toronto (Canadá)

16-Ottawa (Canadá)

24-Montreal (Canadá)

Las ciudades con peor calidad de vida:

221- Nuakchot (Mauritania)

222- Conakri (Guinea)

223- Kinsasa (República Democrática del Congo)

224- Brazzaville (República del Congo)

225- Saná (Yemen)

226- Yamena (Chad)

227- Jartum (Sudán)

228- Puerto Príncipe (Haití)

229- Bangui (República Centroafricana)

230-Bagdad (Irak)